
南安城駅エレベーター

８
年
前
か
ら
繰
り
返
し
質
問

名
古
屋
鉄
道
に
も
出
向
き
、
要
請

高
齢
の
方
か
ら
「
買
い
物
帰
り
な
ど
、
荷
物
を
持
っ

て
の
階
段
は
、
と
て
も
つ
ら
い
」
と
の
声
が
宮
川
か

ね
ひ
こ
議
員
に
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
し
た
。

宮
川
議
員
は
、
２
０
１
１
年
３
月
市
議
会
で
「
ホ
ー

ム
ま
で
の
階
段
が
51
段
あ
り
、
早
急
な
バ
リ
ア
フ
リ
ー

化
が
必
要
」
と
初
め
て
一
般
質
問
。
以
来
、
５
回
の
質
問
や
市
長
宛
の

予
算
要
望
書
で
早
期
設
置
を
求
め
て
き
ま
し
た
。

ま
た
、
２
０
０
９
年
７
月
に
は
直
接
、
名
鉄
に
出
向
き
、
要
請
も
し

て
き
ま
し
た
。

２
０
１
８
年
度
予
算
に
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
に
必
要
な
補
助
金
が
計
上

さ
れ
、
現
在
、
工
事
が
す
す
め
ら
れ
て
い
ま
す
。
４
月
か
ら
利
用
で
き

る
予
定
で
す
。

費
用
は
、
国
と
市
・
名
鉄
が
３
分
の
１
ず
つ
負
担
。
安
城
市
の
負
担

は
約
１
億
６
０
０
０
万
円
で
す
。
工
事
内
容
は
、
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
２
基
、

多
目
的
ト
イ
レ
と
ホ
ー
ム
の
か
さ
上
げ
で
す
。

「
あ
り
が
た
い
」
「
安
心
し
て
電

車
に
乗
れ
ま
す
」
と
喜
び
の
声

西
尾
市
の
病
院
に
通
院
さ
れ
て
い
る
方
は
、
「
膝
を
痛
め
て
い
る
の

で
、
改
札
ま
で
の
階
段
を
上
り
、
一
息
つ
い
て
か
ら
ホ
ー
ム
ま
で
の
階

段
を
上
る
け
れ
ど
、
と
て
も
難
儀
で
す
。
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
が
で
き
る
こ

と
は
本
当
に
う
れ
し
い
。
こ
れ
で
安
心
し
て
電
車
に
乗
れ
ま
す
」
「
膝

が
悪
く
友
達
に
迷
惑
を
か
け
る
の
で
外
出
を
控
え
て
い
た
が
、
こ
れ
か

ら
は
、
い
っ
し
ょ
に
出
か
け
ら
れ
る
。
あ
り
が
た
い
こ
と
で
す
」
な
ど
、

喜
び
の
声
が
上
が
っ
て
い
ま
す
。
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―実現に努力した宮川かねひこ議員―

引
き
続
き
が
ん
ば
り
ま
す

市
議
会
議
員

宮
川
か
ね
ひ
こ

南
安
城
駅
の
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置
は
、

初
質
問
以
来
、
８
年
か
か
り
ま
し
た
が
、

実
現
で
き
て
本
当
に
よ
か
っ
た
と
思
っ

て
い
ま
す
。

こ
れ
か
ら
も
皆
さ
ん
の
声
を
ま
っ
す

ぐ
市
政
に
届
け
る
た
め
、
全
力
で
が
ん

ば
り
ま
す
。

ご
要
望
な
ど
お
よ
せ
下
さ
い
。


